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Criptomoedas: ‘onde fortunas podem ser 
feitas da noite para o dia’, segundo a Forbes. E 
2021 foi o ano mais quente já registrado. O Bi-
tcoin estabeleceu um novo recorde histórico 
de quase US$ 70 mil .

Ethereum também alcançou o seu preço 
mais alto da história. Assim como outras crip-
tomoedas menores, que explodiram ainda 
mais, tornando os investidores extraordina-
riamente ricos.

Se você ficou sentado de fora assistindo 
tudo isso sem fazer nada, prepare-se, porque, 
segundo especialistas, estamos diante de 
uma nova chance, entrando em uma nova ja-
nela de oportunidade com potencial para for-
mar os novos milionários dos próximos anos.

Com o aumento da taxa de juros nos EUA al-
gumas criptomoedas despencaram e estão sen-
do negociadas nos mesmos valores de 2020.

E enquanto muita gente está com medo 
dessa correção, alguns dos maiores investido-
res do mundo começaram a comprar diver-
sos ativos ligados ao mercado de criptomoe-
das como se não houvesse amanhã.

Dentre eles está aquele que rivaliza com 
Warren Buffett pelo título de maior investidor 
da história: George Soros.

O megainvestidor se juntou aos gêmeos 
Winklevoss, cofundadores do Facebook, para 
aportar R$ 1 bilhão na desenvolvedora e in-
vestidora de projetos inovadores dentro do 
criptomercado, Animoca Brands.

Caso você não conheça a empresa, ela cria 
e investe em projetos ligados a NFT quando 
eles ainda estão em estágio embrionário e 
ajuda a desenvolvê-los até a sua maturidade.

Dentre os mais notórios casos se destacam 
dois, talvez você os conheça: Axie Infinity 
(AXS) e The SandBox (SAND).
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A empresa investiu nas fundadoras 
de ambas, muito antes delas sequer 
terem criados as suas criptomoedas 
SAND e AXS - que viriam a se valorizar 
30.000% no caso de AXS e 16.370%, 
no caso de SAND.

Quem ficou de olho nos movimen-
tos da empresa em questão, pode co-
locar um excelente dinheiro no bolso 
e hoje provavelmente está milionário.

Não à toa, o maior investidor do 
mundo, junto aos ‘gêmeos do Face-
book’, decidiram investir R$ 1 bilhão 
nela. Ainda mais agora, que a empresa 
acredita ter encontrado a próxima crip-
tomoeda ligada ao universo dos games 
em NFT com potencial milionário.

Ela decidiu apostar alto na cripto 
em questão e, mesmo neste ano ca-
ótico para o criptomercado, inves-
tir R$ 39 milhões nela.

E segundo o analista brasileiro, Vini-
cius Bazan, o investimento foi um bai-
ta acerto. Para o especialista em crip-
tomoedas, a nova favorita da empresa 
que investiu nas criadoras de AXS e 
SAND, faz parte de uma nova geração 
de criptomoedas que possuem o mes-
mo potencial de lucratividade que o 
Bitcoin tinha lá no início.

Ela já criou duas criptomoedas 
que deixaram os seus

 investidores milionários e 
agora acabou de criar a terceira
Caso você não conheça o trabalho 

de Bazan, saiba que o seu departa-
mento monitora os projetos que a Ani-
moca investe e ajuda a desenvolver, 
desde 2021, inclusive, recomendando 
a compra tanto de Axie Infinity (AXS), 
em janeiro de 2021, e de The Sand Box 
(SAND), em setembro de 2021.

Ambas foram grandes sucessos, en-
tregando lucros que chegaram na casa 
dos 30.000% para quem seguiu a re-
comendação do departamento de Ba-

zan e realizou o investimento no ápice.
Agora, o analista acredita que a nova 

criptomoeda investida pela empresa 
será a próxima a criar uma nova gera-
ção de milionários - e ela não é a única.

A cripto em questão é apenas uma 
de 9 criptomoedas da lista seleta que o 
analista lapidou. Todas as criptos desse 
panteão, são pequenas, recém-lança-
dos, embrionários o que aumenta a 
chance de capturar lucros exorbitantes.

Bazan não é comedido e afir-
ma que todas as criptos dessa lista 
possuem o mesmo potencial de lu-
cratividade que o Bitcoin tinha no 
início. Não à toa, o maior investidor 
do mundo aportou pesado na de-
senvolvedora de uma delas.

E você também vai poder fazer o 
mesmo se quiser e investir nessas crip-
tomoedas junto com esses bilionários. 
Dessa vez, o analista decidiu abrir ao 
público o nome das recomendações a 
fim de que ninguém fique de fora de 
mais uma possível supervalorização. 

Ele vai liberar acesso ao nome de 
todas elas na semana que vem, dia 30 

maio, em uma apresentação gratuita e 
online para o público.

Vale lembrar que essa recomen-
dação é só para aqueles que acre-
ditam no potencial disruptivo das 
criptomoedas e estão dispostos 
a investir uma parte pequena do 
seu patrimônio para buscar lucros 
milionários. Aos demais, Bazan 
tem outra indicação:

“Venda os seus Bitcoins o quanto 
antes.. é sério, vende agora. Mas só 
se você faz parte do grupo de pesso-
as que nunca acreditou de verdade 
nele. Se você assim como eu, acredi-
ta que o Bitcoin vai ainda mais longe 
no futuro eu acho que você deveria 
estar comprando.”

E Bazan continua sua explicação: “O 
Bitcoin acabou de cair 50% e abrir uma 
janela de oportunidade vista apenas 3 
vezes na história. Nessas 3 vezes ante-
riores quem comprou pôde ficar rico.

Ex-sócio  de Zuckerberg investe 1 bi em 
desenvolvedora de cripto milionária

Passageiros e funcionários 
que circulavam pelo local 
registraram o momento 
inusitado nas redes
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Morre o ator Milton 
Gonçalves
aos 88 
anos

Após ser solto na Colômbia, 
bicheiro Bernardo Bello 
volta ao Brasil e se 
apresenta à Justiça

Peritos acham faca em carro de ex-assessor de Gabriel Monteiro 

Morreu nesta segunda-fei-
ra, dia 30, o ator Milton Gon-
çalves aos 88 anos, no Rio de 
Janeiro. Segundo a família in-
formou ao G1, o ator morreu 
em casa, por volta de 12h30, 
e por consequências de pro-
blemas de saúde que vinha 
enfrentando desde que teve 
um acidente vascular cerebral 
isquêmico (AVC), em 2020.

Na época em que sofreu o AVC, 
Milton ficou três meses internado 
e chegou a precisar de aparelhos 
para respirar. Durante o proces-
so de recuperação, o artista ficou 
com a voz mais baixa que o nor-
mal e passou a andar apenas de 
cadeira de rodas, pois sentia difi-
culdades na perna esquerda.

Desde 1961 na televisão, 
Milton Gonçalves já participou 
de novelas de grande suces-
so como "Rei do gado", "Sinhá 
moça" e"A favorita", que está 
sendo reprisada atualmente no 
"Vale a pena ver de novo".

O trabalho de perícia no carro usa-
do por Vinícius Hayden Witeze, ex-as-
sessor do vereador e YouTuber Gabriel 
Monteiro morto durante capotamen-
to na RJ-130, na Região Serrana do Rio, 
foi iniciado na manhã desta segunda-
-feira, por volta das 10h30, por agentes 
do Instituto de Criminalística Carlos 
Éboli. O veículo foi levado para a par-
te de trás do pátio da 110ª DP (Tere-
sópolis). Os profissionais recolheram 
objetos, entre eles uma faca dentro 
do forro de uma das portas, e papéis 
que estavam no automóvel. Também 
foram retiradas peças do veículo para 
análise. O acidente aconteceu na rodo-
via que liga Teresópolis a Nova Fribur-
go na noite de sábado (28).

Por volta do meio-dia, o carro usa-
do por Vinícius foi colocado na pran-
cha de um reboque para ser levado 
a uma concessionária da Toyota, em 
Petrópolis, também na Região Serra-

na. A intenção é permitir que mecâ-
nicos e peritos façam a análise mais 
aprofundada de algumas peças do 
veículo e possam esclarecer as dúvi-
das sobre o que ocasionou o aciden-
te. Durante o trabalho dos peritos no 
pátio da delegacia foram retirados o 
para-choque traseiro e algumas pe-
ças do motor para análise. Também 
foram recolhidos papéis encontra-
dos dentro do automóvel.

O delegado da 110ª DP Márcio Men-
donça disse que a expectativa é de 
que o resultado dessas perícias saiam 
em uma semana, mas a de engenha-
ria pode demorar um pouco mais. Ele 
frisou que a intenção é tentar agilizar o 
máximo para esclarecer o mais rápido 
possível esse caso. O delegado infor-
mou que também pediu exame de 
alcoolemia de Vinicius Hayden.

De acordo com a Polícia Civil, as in-
vestigações preliminares indicam que 

o motorista perdeu a direção do veícu-
lo ao entrar em uma curva da rodovia 
na rodovia. Uma sobrevivente relatou 
aos policiais que não houve interven-
ção de terceiros no acidente. Na dele-
gacia, ela negou que o carro estivesse 
em alta velocidade já que havia sinais 
de problemas mecânicos por uso de 
gasolina de baixa qualidade, descar-
tou qualquer situação anormal e afir-
mou acreditar que o capotamento foi 
causado pela soma de três fatores: o 
desconhecimento da via, a escuridão 
e a sinalização precária da estrada.

Dentro do carro, foram encontra-
das cópias do depoimento que Hay-
den deu na Câmara de Vereadores do 
Rio no processo que pode culminar na 
cassação de Gabriel Monteiro, na últi-
ma quarta-feira. Ele entrou e saiu do 
local cercado por seguranças e usando 
um colete à prova de balas, após dizer 
estar sendo alvo de ameaças.

O contraventor Bernardo Bello, que estava preso 
em Bogotá desde 28 de janeiro já chegou ao Bra-
sil, dias após obter habeas corpus e ser libertado 
naquele país. De acordo com o advogado Antônio 
Carlos de Almeida Castro, o Kakay, que o defende, 
Bello já se apresentou ao 1º Tribunal do Júri da ca-
pital, onde responde pela acusação de ser o man-
dante do assassinato do também bicheiro Alcebía-
des Paes Garcia, o Bid, morto em fevereiro de 2020, 
quando voltava da Marquês de Sapucaí.

Ao acolher o habeas corpus e determinar a liber-
dade do acusado, o Superior Tribunal de Justiça 
(STJ) tinha dado prazo de 48 horas para Bello se 
apresentar às autoridades brasileiras após a liberta-
ção da Colômbia. Também proibiu que ele mante-
nha contato com os demais acusados pelo crime ou 
com atividades ligadas à contravenção.

Investigações desencadeadas pelo Ministério Pú-
blico do Rio (MP-RJ) concluíram que a morte de Bid foi 
motivada por uma disputa com Bernardo Bello pelo 
controle dos pontos da contravenção na Zona Sul do 
Rio. Bid estava inconformado com o domínio de Bello 
na região e teria ameaçado retomar os pontos.

Para reverter a soltura de Bello, o MP-RJ inter-
pôs embargos de declaração (recurso que contesta 
omissões e contradições) contra o acórdão do STJ 
que permitiu ao contraventor responder em liber-
dade. O recurso aponta a existência de contradi-
ção no acórdão por explicitar duas conclusões an-
tagônicas: o fato de não haver, segundo a decisão 
colegiada, indícios suficientes de participação do 
embargado no homicídio, mas, ao mesmo tempo, 
o mesmo colegiado impor outras medidas caute-
lares diversas da prisão, que requerem, para a sua 
concessão, esses mesmos indícios.

Mineiro, de Monte Santo, 
o ator estreou na profissão 
em 1958, primeiro no teatro. 
A estreia na TV Globo se deu 
sete anos depois. O último 

trabalho na emissora foi a 
série "Filhas de Eva", do Glo-
boplay, lançada em 2021. A 
produção será exibida na TV 
Globo ainda este ano.

Investigação
LUTO
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GOVERNADOR DO RIO

 governador do Rio, Cláudio Castro 
(PL), vai se reunir na quarta-feira 
com o ministro Edson Fachin, do 
Supremo Tribunal Federal (STF), 
para discutir pontos da Arguição de 
Descumprimento de Preceito Fun-
damental (ADPF 635), a ADPF das 
favelas, e apresentar o que está 
em prática pelo governo do Rio 
de Janeiro. Entre as determina-

ções já adotadas, segundo Castro, está o diálogo com 
a Defensoria Pública, o Ministério Público estadual e 
a Ordem dos Advogados do Brasil (OAB) para o plano 
de redução da letalidade policial, proposto pelo ma-
gistrado para ser aplicado no prazo de 30 dias.

— Eu falei com o ministro Fachin por telefone na noite 
de sexta e na quarta-feira vamos nos encontrar pessoal-
mente. Já encaminhei para o Instituto de Segurança Públi-
ca e vamos cumprir em 30 dias a decisão do ministro. Va-
mos começar as audiências públicas nesta semana — disse 
Castro nesta segunda-feira.

A determinação de Fachin foi feita após a operação 
da Vila Cruzeiro, no Complexo da Penha, na Zona Nor-
te, na última semana, que culminou na morte de 23 
pessoas. Após receber as sugestões dos órgãos sobre 
o plano elaborado para reduzir a letalidade policial 
no estado, na etapa seguinte o texto deve passar por 
consulta pública. Durante o evento de início da ope-
ração de câmeras nos uniformes de PMs, nesta segun-
da-feira, Castro defendeu a operação, e destacou que 
ela cumpriu todos os requisitos da ADPF das favelas. 

Operação da Operação da 
Polícia Militar Polícia Militar 
e da Polícia e da Polícia 
Rodoviária Rodoviária 
Federal deixou Federal deixou 
23 mortos na 23 mortos na 
Vila Cruzeiro Vila Cruzeiro 
Foto: Fabiano Foto: Fabiano 
Rocha / Agên-Rocha / Agên-
cia O Globocia O Globo

O governador disse ainda que os mortos da ação 
não podem ser chamados de “moradores”.

— Na sexta-feira conversei com o STF, conver-
sei com o ministro Fachin e com diversos outros 
ministros e reiterei o nosso respeito. O estado do 
Rio de Janeiro quando ele não concorda com uma 

decisão judicial, ele recorre. Respeitamos as insti-
tuições. Mas também temos que colocar que ne-
nhum outro local do mundo criminosos ostentam 
verdadeiros arsenais a céu aberto. Isso há de ser 
levado em consideração — destacou Castro, que 
defendeu a operação na última terça-feira.

A Vivo abriu 100 vagas no 
seu programa Mulheres em 
Áreas Técnicas. As oportu-
nidades são para a cidade de 
São Paulo (SP) para atuar nas 
funções de técnicas de cam-
po, como instalação e manu-
tenção na casa do cliente. As 
interessadas em se candida-
tar devem se inscrever neste 
link https://abre.ai/exFs para 
a feira Empodera Técnicas, 
que acontecerá no dia 13 de 
junho e tirará dúvidas sobre o 
processo seletivo.

Todas as vagas pedem en-
sino médio completo. Para o 
cargo de instaladora também 
é necessária CNH, categoria B. 
Não há necessidade de ter ex-
periência na área, uma vez que 
a Vivo oferecerá um programa 
de treinamento que contem-
pla toda a capacitação técnica 
e comportamental para as pro-
fissionais contratadas.

As etapas do processo sele-
tivo serão 100% digitais e as 
aprovadas terão, além dos sa-
lários, vale refeição e alimen-

tação, vale transporte, auxí-
lio creche, plano de saúde e 
odontológico, seguro de vida, 
dia livre no aniversário, plano 
móvel controle, desconto es-
pecial em linha fixa, banda lar-
ga, TV por assinatura e apps, 
além de licença parental. O 
projeto, criado em 2018, tem o 
objetivo de inserir mulheres 
em atividades que eram tra-
dicionalmente desempenha-
das por homens. Atualmente, 
o programa conta com mais 
de 300 mulheres.

WWW.JORNALPOVO.COM.BR

VIVO ABRE 100 VAGAS PARA MULHERES 
EM FUNÇÕES TÉCNICAS DE CAMPO
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Casos violentos:

Segurança Pública

do Rio começam 
a usar câmeras 
em uniformes

Terça-Feira 31 de Maio de 2022 

POLICIAIS 
MILITARES

Seis dias após 23 pessoas terem mor-
rido durante operação na Vila Cruzeiro, 
zona norte do Rio, policiais militares do 
estado começam a usar nesta segunda-
-feira (30) câmeras portáteis acopladas 
em uniformes.

Prevista inicialmente para o dia 16 des-
te mês, a instalação dos equipamentos 
sofreu atraso, porque a empresa fornece-
dora alegou questões operacionais e pediu 
mais tempo para entregar os dispositivos.

De acordo com o governo, as câmeras 
serão usadas nesse primeiro momento 
em agentes de nove unidades nos bairros 
de Botafogo, Méier, São Cristóvão, Tijuca, 
Olaria, Ilha dor Governador, Copacabana, 
Leblon e Laranjeiras.

A licitação para a compra dos itens foi 
concluída em novembro do ano passado e 
prevê a aquisição de 21 mil câmeras, sendo 
que cada uma delas custa R$ 296, totali-
zando mais de R$ 6 milhões. A previsão é 
de que 1.637 PMs usem as câmeras, que se-
rão instaladas nas fardas dos agentes que 
fazem policiamento ostensivo. Os poli-
ciais que desempenham atividades admi-
nistrativas não usarão os acessórios.

Os aparelhos começam a gravar auto-
maticamente por 12 horas quando os po-
liciais os retiram de uma espécie de totem 
que ficará nos batalhões, usando reconhe-
cimento facial. Eles também permitem 
que funcionários no centro de monitora-
mento conversem com o policial.

Todas as imagens e áudios são transmi-
tidos em tempo real ao Centro Integrado 
de Comando e Controle (CICC), no centro 
da cidade, e ficam armazenados em uma 
nuvem por 60 dias. Segundo a empresa, 
eles passam por uma autenticação que im-
pede qualquer tipo de edição ou alteração.

Em casos mais sensíveis ou complexos, 
um botão na câmera pode ser acionado 
pelo policial ou de forma remota para que 
a gravação tenha melhor qualidade —como 
acontece em São Paulo, onde a ativação é 
automática em caso de disparo de arma de 

fogo. Nesses casos, a imagem fica ar-
mazenada por até um ano.

A instalação de câmeras portáteis nas 
fardas dos agentes é uma das medidas 
previstas no plano de redução da letali-
dade policial, apresentado pelo governo 
do estado no final de março. O docu-
mento foi formulado por determinação 
do STF (Supremo Tribunal Federal) no 
âmbito da chamada ADPF (arguição de 
descumprimento de preceito funda-
mental) das Favelas.

Nesse processo, o Supremo decidiu 
em 2020 suspender operações policiais 
em comunidades do Rio no período da 
pandemia, salvo em casos "absoluta-
mente excepcionais".

Especialistas em segurança públi-
ca dizem que a implementação dos 
dispositivos é importante, já que a 
polícia fluminense coleciona opera-
ções com grande número de mortes. 
Em maio do ano passado, 28 pessoas 
morreram durante operação no Ja-
carezinho, na ação que se tornou a 
mais letal da histório do Rio.

Um ano depois, outra incursão da PM 
deixou 23 pessoas mortas na Vila Cru-
zeiro, tornando-se a segunda operação 
mais letal do Rio.

Polícia Militar de SP usa câmera acoplada 
ao uniforme para coibir violência

Segundo dados do Fórum Brasilei-
ro de Segurança Pública, o estado foi o 
quinto em letalidade policial em 2020. 
Já a cidade do Rio foi o município bra-
sileiro com os maiores números absolu-
tos de mortes em intervenções policiais, 
com 415 vítimas. Os dados constam do 
Anuário Brasileiro de Segurança Públi-
ca, divulgado no ano passado.

Pesquisas já comprovam a eficácia 
das câmeras para reduzir o uso da força 
durante abordagens policiais.

Um estudo divulgado em outubro 
concluiu que as câmeras nos unifor-
mes resultaram em uma queda de até 
61% no uso de força pelos agentes de 
segurança, incluindo uso de força física, 
armas letais e não letais, algemas e rea-
lização de prisões em ocorrências com a 
presença de civis.

A pesquisa foi realizada por pesqui-
sadores das universidades de Warwick, 
Queen Mary e da London School of Eco-
nomics, no Reino Unido, e da PUC-Rio 
(Pontifícia Universidade Católica), com 
base em experimento realizado com a 
Polícia Militar de Santa Catarina entre 
setembro e dezembro de 2018.

Presa temporariamente 
por suspeita de matar o genro 
em abril deste ano, Iris Silva, 
de 49 anos, responde a outro 
processo por tentativa de ho-
micídio qualificado. De acordo 
com a investigação, encerrada 
em 2018, ela ofereceu bolo de 
batata com chumbinho a uma 
vizinha no ano de 2008, para 
se livrar de dívidas acumula-
das com a mulher. A vítima, no 
entanto, acabou sobrevivendo.

Segundo depoimento da 
vizinha envenenada, identi-
ficada como Maria Solange 
Azevedo, Iris teria chegado em 
sua casa, em Olaria, com dois 
pedaços de bolo de batata. Um 
deles foi oferecido à Maria, e 
o outro à sua filha. A vítima 
contou que não queria expe-
rimentar, mas foi pressionada 
por Iris para que comesse 
“apenas um pedaço”.

À polícia, Maria relatou ter 
dito a Iris que sentiu gosto 
amargo na comida. Iris lhe 
respondeu que o outro pedaço 
estava com sabor normal. Em 
seguida, a vítima começou a 
se sentir mal e vomitou. Com 
o agravamento dos sintomas, 
precisou ser levada ao hospital 
pouco tempo depois.

A vítima precisou ficar 
internada por três dias, e 
o boletim médico acusou 
intoxicação por ingestão 
de chumbinho. A sobra do 
pedaço de bolo que Iris 
ofereceu a Maria foi levada 
para perícia, onde também 
se constatou a presença do 
veneno. Em depoimento, Iris 
afirmou que ofereceu a torta 
para a vítima, mas que não 
sabia do chumbinho.

de matar o genro  já 
tentou envenenar 
vizinha com 
chumbinho
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Mulher suspeita
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CRIMEAlém de envenenar enteados, madrasta teria agredido,

ameaçado ex-namorado e invadido apartamento da irmã 

Presa temporariamente por tentar matar o en-
teado, Bruno Carvalho Cabral, após supostamente 
servir a ele feijão com chumbinho no último dia 15, 
Cíntia Mariano Dias Cabral, também é investigada 
pela morte da irmã dele, Fernanda Carvalho Cabral, 
em circunstâncias semelhantes, em março; do ex-
-namorado, o dentista Pedro José Bello Gomes, em 

2018; e de um vizinho, o representante farmacêuti-
co Francisco das Chagas Fontenele, em 2020. Uma 
pesquisa em registros de ocorrência da Polícia Civil 
do Rio, no entanto, mostra que a babá ainda figura 
como suposta autora de crimes como lesão corpo-
ral, ameaça, injúria, abandono de incapaz e dano, 
entre os anos de 2009 e 2013.

O juiz Marcello Rubioli 1ª Vara Es-
pecializada do Tribunal de Justiça do 
Rio recebeu a denúncia do Ministério 
Público contra Willian Teixeira Chi-
corsky, Diego Luís Pereyra Ferreira, 
Angélica de Jesus Albercht e Fernan-
da Natalina dos Santos Lima pelos cri-
mes de associação criminosa e porte 
ilegal de arma de fogo. De acordo com 
a promotora Glícia Pessanha Carvalho 
Viana, o esquema do grupo de Balne-
ário Camboriú, no litoral de Santa Ca-
tarina, preso no Leblon, na Zona Sul 
do Rio, consistia na aplicação de gol-
pes mediante emprego de cartões vir-
tuais adquiridos na “deep web” e de 
transferências de altas quantias para 
contas correntes de “laranjas”.

Na denúncia, Glícia Pessanha Car-
valho Viana pontua que as investiga-
ções tiveram início quando seguranças 

de um shopping na região suspeitaram 
dos indivíduos, que estavam comer-
cializando joias dentro de uma loja. 
Após abordar os jovens e seguir para o 
apartamento alugado por eles, na Bar-
ra da Tijuca, na Zona Oeste da cidade, 
os policiais da 14ª DP (Leblon) loca-
lizaram no imóvel uma pistola com 
a numeração raspada, carregadores, 
munições, além de cerca de R$ 4.600 
e 11 aparelhos celulares.

Segundo o inquérito, com os valores 
do golpe, o grupo realizava compras de 
bens de luxo, como joias, para reven-
der. Eles se beneficiariam do esquema 
e ostentavam uma vida de luxo, com 
uso de carros e motos importadas, 
lanchas e jetski. Na delegacia, os ban-
didos ofereceram R$ 150 mil aos poli-
ciais para serem liberados. Eles foram 
autuados em flagrante por estelionato, 

Cíntia Mariano Dias Cabral teve a prisão decretada Foto: Divulgação

Estelionatários de SC que deram 
golpe de R$ 1 milhão presos no 
Rio viram réus na Justiça 

Terça-Feira 31 de Maio de 2022 

Em 30 de setembro de 2009, a irmã de Cín-
tia, uma manicure de 36 anos, procurou a 33ª 
DP (Realengo) para contar que, às 20h do dia 
anterior, teve a casa, no mesmo bairro, inva-
dida e foi agredida por ela. Com ferimentos, a 
moça chegou a ser atendida no Hospital Mu-
nicipal Albert Schweitzer - a mesma unidade 
de saúde que Bruno e Fernanda ficaram inter-
nados. Intimada a prestar depoimento na dis-
trital, Cíntia negou os crimes e disse ter sido 
ela a vítima de lesão corporal.

Em 17 de fevereiro de 2010, Cíntia retornou 
a mesma delegacia. Dessa vez, realizou um 
registro de medida assecuratória de direito 
futuro, ao narrar que, naquela data, estava em 
casa com os filhos quando sentiu um cheiro de 
queimado e decidiu levar as crianças para dor-
mir na casa de sua mãe. Na manhã seguinte, 
ela disse ter sido avisada de que o apartamento 
estava saindo fumaça. Ao chegar no local, teria 
encontrado homens do Corpo de Bombeiros e 
constatado que um decodificador de TV por as-
sinatura teria causado um incêndio no imóvel.

Em 12 de maio daquele ano, o então mari-
do de Cíntia e pai de seus filhos, um adminis-
trador de 66 anos, relatou na 34ª DP (Bangu) 
que, em 20 de abril, a mulher teria o trancado 
em seu escritório exigindo que ele arrumas-
se dinheiro para comprar um Fiat Doblô. Na 
ocasião, nervoso, o homem deu um soco no 
vidro da janela, lesionando seu braço direi-
to. Com a chegada de um amigo no local, ela 
abriu a porta, lhe ofendeu o chamando de 
“broxa” e o ameaçou com o vidro quebrado e 
também com uma faca de cortar carnes.

associação criminosa, corrupção ativa 
e posse de arma de fogo de uso restrito.

Na mesma decisão que os tornou 
réus no processo, Marcello Rubioli 
também converteu a prisão preven-
tiva de Fernanda em domiciliar com 
monitoramento eletrônico. A moça, 
enquanto sua prisão em flagrante 

era efetivada, pela delegada Daniela 
Terra, titular da 14ª DP, entrou em 
trabalho de parto e foi levada às pres-
sas para o Hospital Municipal Miguel 
Couto, no mesmo bairro. Dois dias 
depois, após receber alta, mãe e filha 
foram encaminhadas para o sistema 
prisional do Rio. 
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MAIS MOBILIDADE: JAPERI 
DÁ INÍCIO ÀS OBRAS

Um sonho antigo da popu-
lação de Japeri já é realidade: a 
construção da Estrada São José. 
Isso porque, neste sábado (28), 
o governador Cláudio Castro e a 
prefeita Fernanda Ontiveros as-
sinaram a ordem de início para 
drenagem e pavimentação da 
via que vai ligar os dois grandes 
centros urbanos: Engenheiro 
Pedreira a Japeri. Além disso, 
foi dado o pontapé inicial para 
pavimentação nos bairros Santa 
Amélia, Nova Belém e Delama-
re e o anúncio para licitação da 
maternidade municipal.  So-
mando, os investimentos em 
infraestrutura chegam a R$ 
100 milhões, que nunca fo-
ram realizados em outras ges-
tões, já que a cidade tem mais 
70% de ruas sem saneamento 
e pavimentação.

Com um investimento de R$ 
28 milhões, a obra da Estrada 
São José vai reduzir o trajeto en-
tre os dois locais de 12 km para 
cerca de 4 km. Além de encur-
tar o trajeto, o projeto também 
prevê a implantação de uma 
ciclovia e a construção de uma 
ponte. As melhorias serão reali-
zadas pelo Governo do Estado, 
por meio da Secretaria Estadual 
de Infraestrutura e Obras (Sein-
fra), sendo fruto de um projeto 
elaborado pelos técnicos da Se-
cretaria Municipal de Obras.

“Estou muito feliz de vir 
aqui para dar início a essa obra 
tão esperada pela população 
de Japeri que já começa nesta 
segunda-feira. Também vamos 
pavimentar três bairros do mu-
nicípio, por meio de uma parce-
ria com a Secretaria de Estado 
das Cidades. Assumo o com-
promisso público de ajudar a 
Prefeitura de Japeri a construir 

O governador Cláudio Castro se com-
prometeu a licitar em 30 dias as obras da 
maternidade municipal. Promessa de cam-
panha da prefeita Fernanda Ontiveros, 
Castro garantiu que mesmo que o processo 
burocrático cause entraves, o Governo do 
Estado transferirá os recursos por meio dos 
fundos para que a população japeriense 
volte a ter seus filhos na cidade.

Castro anunciou a medida durante o 
anúncio dos pacotes de obras de infraestru-
tura para a região. Ao mesmo tempo, a prefei-
ta também garantiu a construção da materni-

dade. “Meu maior compromisso é que volte 
a nascer japerienses. Esse é o meu desejo e 
o sonho da nossa população. Vamos garantir 
que o nosso povo tenha a oportunidade de 
crescer aqui”, afirmou a prefeita que lembrou 
que a maternidade foi um dos projetos de 
parcerias feitas ao governador, entre outros 
pedidos que estão sendo concretizados.

O anúncio vai dar o fim à espera de mais de 
11 anos, uma vez que a maternidade, que era 
conveniada com o SUS, fechou em 2011.  Desde 
então, as gestantes da cidade precisam recorrer 
a outras cidades para terem seus filhos.

JÁ PODEM 
RECEBER DOSE 
DE REFORÇO 
EM MESQUITA

A Prefeitura Municipal de Mes-
quita amplia a aplicação da dose 
de reforço contra covid-19 com a 
inclusão dos adolescentes de 12 a 17 
anos nesse público. O grupo já está 
sendo imunizado com a nova dose 
a partir desta segunda-feira, 30 de 
maio, cumprindo a recomendação 
feita pelo Ministério da Saúde no 
fim da última semana. Sendo assim, 
aqueles que tomaram a sua última 
dose há, pelo menos, quatro meses, 
podem se dirigir a um dos postos de 
vacinação para receber a aplicação 
de reforço do imunizante.

Primeira dose
Além disso, mesquitenses que 

têm a partir de 5 anos e não che-
garam a tomar a primeira dose da 
vacina contra a covid-19 também 
podem procurar os postos de vaci-
nação para se imunizarem. No caso 
das crianças e adolescentes, ou seja, 
quem tem entre 5 e 17 anos, é preciso 
estar sempre acompanhado por um 
responsável legal para a imunização.

Postos de imunização
Os adolescentes e adultos que 

tiverem interesse em tomar a dose de 
reforço e seguem os critérios estipula-
dos pelo Ministério da Saúde podem 
se dirigir a qualquer um dos cinco 
postos de imunização criados pela 
prefeitura para a vacinação contra a 
covid-19 desta faixa etária. Eles fun-
cionam de segunda a sexta, das 8h às 
16h. Centro de Vigilância em Saúde 
Paraná (Rua Paraná 557, Centro.

Já as crianças entre 5 e 11 anos 
estão sendo vacinadas em dois 
postos da cidade. A imunização 
nestes locais funciona de segunda 
a sexta, das 8h às 16h. Um terceiro 
polo de vacinação infantil contra 
a Covid-19 será aberto a partir de 
1º de junho, na Clínica da Família 
França Leite, na Chatuba. Ali, tam-
bém será possível receber a vacina 
aos sábados, das 8h às 11.
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DA ESTRADA 
SÃO JOSÉ

A tão sonhada maternidade

a maternidade municipal”, 
anunciou o governador 
Cláudio Castro.

Feliz com a ordem de 
início das melhorias, a 
prefeita Fernanda Ontive-
ros ressaltou a importân-
cia das parcerias. “Através 
dessa união vamos conti-
nuar transformando a vida 
da população japeriense. 
A cada passo vamos unin-
do a cidade e assim tiran-
do o estigma de um mu-
nicípio dividido. Estamos 
investindo mais de R$ 100 
milhões em diversas fren-
tes de obras”, ressaltou.

Outra importante notí-
cia são as obras de drena-
gem e pavimentação nos 

bairros Santa Amélia, Dela-
mare e Nova Belém. As me-
lhorias vão chegar aos locais 
graças à elaboração do proje-
to de revitalização realizado 
pelas secretarias municipais 
de Obras e Urbanismo. A 

previsão é que as interven-
ções iniciem nos próximos 
dias. O investimento é de 
mais de R$ 25 milhões por 
meio de uma parceria entre 
a Prefeitura de Japeri e o Go-
verno do Estado.
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A uma partida das férias, Lionel Messi fez 
um balanço de sua temporada, a primeira 
pelo PSG. O argentino reconheceu que a Bola 
de Ouro, prêmio dado pela revista "France 
Football" ao melhor jogador dos últimos 12 
meses, não deve passar por ele. Para o meia, 
Benzema foi o grande nome do futebol e 
deve ficar com o prêmio.

- Está claríssimo que o Benzema fez um 
ano espetacular y terminou se consagrando 
com a Champions League, sendo fundamen-
tal das oitavas adiante em todas as partidas. 
Este ano não há dúvidas - cravou Messi em 
entrevista ao canal argentino TyC Sports.

Preparando-se com a seleção para o jogo 
contra a Itália, na quarta, no Estádio de Wem-
bley, na Inglaterra, Messi ainda pode erguer 
um troféu antes das férias. O da Finalíssima, 

criada pela Conmebol e pela Uefa como for-
ma de promover o confronto entre os campe-
ões da Copa América e da Eurocopa. Mas ele 
ainda não esqueceu a Liga dos Campeões. O 
sete vezes vencedor da Bola de Ouro afirmou 
que a eliminação para o Real foi um duro gol-
pe para todo o clube francês.

- O do Real Madrid nos matou. A mim, 
a todo o vestiário e a todo o Paris Sain-
t-Germain, porque tínhamos uma es-
perança bárbara nessa competição. Por 
como foi a partida, o resultado foi um 
golpe - lamentou-se Messi.

Apesar dos lamentos, Messi não jogou 
a toalha sobre a Champions. Ele conta que 
ainda quer voltar a conquistá-la, o que seria 
a sua primeira fora do Barcelona e também a 
primeira do PSG.

O Botafogo acertou a contratação do 
lateral-esquerdo Fernando Marçal, que jo-
gou as últimas duas temporadas pelo Wol-
verhampton, da Inglaterra. O vínculo será 
até o fim de 2024, com possibilidade de 
prorrogação prevista em contrato.

A expectativa é que o jogador de 33 anos 
chegue ao Brasil daqui a duas semanas. Em-
bora a situação contratual esteja resolvida 
com o Botafogo, Marçal depende da abertu-
ra da janela de transferências internacionais, 
em 18 de julho, para se regularizar.

Consultado pelo ge após a apuração da re-
portagem, o advogado do jogador, Daniel Petro-
celli, confirmou a concretização do negócio.
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Depois da vitória sobre o Fluminense no 
domingo por 2 a 1, após sair atrás no placar, o 
Flamengo chegou ao 1º lugar no ranking de 
viradas desde 2020 entre os principais times 
do país. São 16 viradas no período, nove no 
Campeonato Brasileiro.

Esta foi a terceira partida que o Flamengo 
começou perdendo na temporada e conse-
guiu se recuperar. Antes do Fla-Flu, o ru-
bro-negro venceu o Altos-PI, pela Copa do 
Brasil, por 2 a 1, e o Madureira, no Carioca, 
pelo mesmo placar.

Em 2020, o Flamengo conseguiu nove vira-
das, e em 2021, quatro. O curioso é que o Fla-
mengo assumiria a ponta do ranking depois da 
vitória contra o Fluminense, mas o Atlético-
-MG também venceu de virada na rodada do 
Brasileirão, depois de derrotar o Avaí por 2 a 1.

O levantamento do ge com o Espião Es-
tatístico contabiliza as temporadas desde 
2020 apenas dos times que estavam na Série 
A no período. Ou seja, se o time não estava 
na primeira divisão no ano, as viradas não 
contaram para o ranking.

Com vitória no Fla-Flu, Flamengo é o time com 
mais viradas desde 2020 entre equipes da Série A

GABIGOL MARCOU O GOL DA VIRADA EM FLUMINENSE X FLAMENGO — FOTO: ANDRÉ DURÃO/GE

Botafogo acerta com 
lateral-esquerdo
Fernando Marçal
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Futebol

para ganhar a Bola de 
Ouro desta temporada

Messi aposta em Benzema


